

Impresiones ante el cambio

Soledad Becerril, «abrumada» por su nombramiento

MADRID. Dos nuevos ministros y el presidente de la CEOE han expuesto su impresión ante la remodelación gubernamental acordada por el presidente Calvo-Sotelo. Se trata de una impresión personal en un caso, de la exposición mínima de un programa en otro y de la apertura de un paréntesis de cautela en el tercero.

Soledad Becerril. La ministra de Cultura, primera mujer que forma parte de un Gobierno español desde hace más de cuarenta años, se ha declarado «abrumada» por el nombramiento: «Todavía no he reaccionado», declaró. Calvo-Sotelo se lo comunicó a las cinco de la tarde, sin previa consulta. Considera prematuro hablar de proyectos en un Ministerio «al que hay que acercarse un poco como de puntillas».

Rodríguez Miranda. El ministro de Trabajo y Seguridad Social ha expuesto las líneas básicas de su actuación: cumplimiento del ANE y racionalización de la Seguridad Social: «En la medida de lo posible, reducción de racionalización.» La Seguridad Social no debe implicar el coste más gravoso de la economía española para las empresas y para los trabajadores. Considera que éste es el Gobierno de las próximas elecciones y estima acertado el desglose del antiguo Ministerio en los dos de Trabajo y Seguridad Social y de Sanidad y Consumo.

Ferrer Salat. El presidente de la CEOE considera prematuro valorar el nuevo Gobierno en el que «a un primer vistazo» se ven

muchos nombre conocidos. Dentro de esta reserva, no cree que las dos vicepresidencias hagan más eficaz al Gobierno ni considera positivo, sino motivada por temas internos, el desdoblamiento del Ministerio de Trabajo, Sanidad y Seguridad Social.

COMPOSICION POR FAMILIAS IDEOLOGICAS

La distribución por familias o sectores políticos de UCD de los componentes del nuevo Gobierno de Calvo-Sotelo es la siguiente:

Socialdemócratas: Juan Antonio García Díez, Jaime García Añoveros, Luis Gámiz Cañares y Santiago Rodríguez Miranda.

Martinillistas: Juan José Rosón, Manuel Núñez y Rodolfo Martín Villa.

Suaristas: Rafael Arias-Salgado y Jaime Lamo de Espinosa.

Democráticos: José Luis Alvarez.

Liberales: Soledad Becerril.

Independientes o no alineados: Matías Rodríguez Inciarte, José Pedro Pérez-Llorca, Alberto Oliart, Pío Cabanillas, Luis Ortiz, Federico Mayor Zaragoza e Ignacio Bayón.